

Berufsbildende Schulen in Hameln stellen sich vor

Geschrieben von: Lorenz

Mittwoch, den 15. Januar 2020 um 09:04 Uhr

Neue Perspektiven, neue Chancen

Im Berufsinformationszentrum: Berufsbildende Schulen in Hameln stellen sich vor

Mittwoch 15. Januar 2020 - Hameln (wbn). Drei Schulen, drei verbesserte Berufsperspektiven im Landkreis Hameln-Pyrmont.

Wer sich noch nicht für den Sprung in den praktischen Berufsalltag entscheiden kann und weiter zur Schule gehen möchte, ist hier genau richtig: Am morgigen Donnerstag stellen sich die drei berufsbildenden Schulen des Landkreises Hameln-Pyrmont im Berufsinformationszentrum der Agentur für Arbeit Hameln, Süntelstraße 6, vor.

Fortsetzung von Seite 1

Ab 14 Uhr präsentiert sich die Eugen-Reintjes-Schule. Eine Stunde später wird die Handelslehranstalt über ihre Möglichkeiten informieren.

Ab 16 Uhr schließt die Elisabeth-Selbert-Schule das Gespann ab und wird sich ebenfalls vorstellen. Schüler und Eltern, sowie alle anderen Interessierten, sind herzlich zur Veranstaltung eingeladen.

Die Teilnahme an dieser ist kostenlos, eine Anmeldung nicht erforderlich.